
Villa Eros - Martinique - Diamant

A partir de 120.0 € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location de vacances est située au Diamant, une commune dynamique du sud de la Martinique. A environ 1.3 km de
la plage, cette maison de vacances pour deux personnes dispose d'une cadre dépaysant pour un séjour en amoureux. La
vue sur la mer est omni présente que vous soyez au bord de votre psicine, ou au réveil dans votre lit !


Cette maison de vacances se trouve sur un domaine privé où se situe une autre villa (pour 6 personnes). Le portail est
commun aux deux location, c'est toutefois la seule chose que vous partagerez. L'accès à votre bac à punch ( 3m * 3m) est
privé ainsi que votre espace parking.  Il n'y a pas de vis à vis entre les deux locations. 


Cette petite villa indépendante est entièrement neuve ( mise en location en novembre 2022). Cette location a été construite
dans un esprit studio avec un espace de vie entièrement décloisonné offrant une vue dégagée sur la mer. La pièce de vi se
compose d'un coin cuisine, un coin salon et un espace nuit avec un lit double 160 cm. Une salle de bain indépendante avec
douche et WC vient compléter les agencements intérieurs (séche cheveux disponible)


A l'extérieur, vous pourrez profiter :

- de l'espace piscine ( bac à punch 3m*3m) , de deux transats et d'une douche extérieure le tout avec vue 

- d'un rooftop aménagé avec une vue imprenable sur la mer et le rocher du diamant 


Dans les environs :

- plage du Diamant à 1.3 kms

- marché du Diamant à 1.3km (légumes et fruits locaux, épices, liqueurs...)

- bouangerie à 1.3 kms

- poissonerie

- plusieurs points de restauration à environ 1 km (pizzas, sandwicherie, creperie..)

- randonnée du morne larcher offrant une superbe vue sur la baie et le rocher du Diamant à 5 kms de la villa

- mémorial de l'anse caffard à 4 kms de la villa

- maison du bagnard à 4.3 kms de la villa

- buggy quad et jet ski à environ 5 kms




- club de plongée à 3.4 km

- plages des anses d'arlet à 8.7 kms ( où vous pourrez nager avec les tortues, faire du paddle, de la plongée, aller au
restaurant, faire du PMT...)


This holiday rental is located in Le Diamant, a dynamic town in the south of Martinique. At about 1.3 km from the beach, this
holiday home for two people has an ideal setting for a romantic stay. The view of the sea is omnipresent whether you are
sitting next to your plundge pool or waking up in bed!


This holiday home is located on a private domain where another villa (for 6 persons) is situated. The gate is common to both
properties, but it is the only thing you will share. The access to your plundge pool (3m * 3m) is private as well as your
parking space.  There is no vis à vis between the two rentals. 


This small independent villa is entirely new (rented in November 2022). This rental has been built in a studio style with a
living space entirely open plan offering a clear view of the sea. The living room consists of a kitchen area, a lounge area and
a sleeping area with a queen size bed. A separate bathroom with shower and toilet completes the interior layout. 


Outside, you can enjoy :

- the swimming pool area (plundge pool 3m*3m), two deckchairs and an outdoor shower, all with a view 

- a rooftop with a breathtaking view of the sea and the Diamond Rock 


In the vicinity :

- Diamond beach at 1.3 kms

- Le Diamant market at 1.3 km (local fruits and vegetables, spices, liquors...)

- bakery at 1.3 kms

- fish shop

- several restaurants at about 1 km (pizzas, sandwich shop, creperie..)

- morne larcher hike offering a superb view of the bay and the Diamant rock, 5 kms from the villa

- memorial of the anse caffard at 4 kms from the villa

- house of the convict at 4.3 kms from the villa

- buggy quad and jet ski at about 5 kms

- diving club at 3.4 km

- beaches of anses d'arlet at 8.7 kms (where you can swim with the turtles, paddle, dive, go to the restaurant, do PMT...)



Caractéristiques / Features

 48 m2 /  2 voyageur(s) /  0 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Barbecue au charbon  Chaises longues  Climatisation

 Douche extérieure  Détecteur de fumée  Fer à repasser  Four

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine expresso  Machine à laver

 Micro-ondes  Mobilier extérieur  Moustiquaire  Parking

 Parking gratuit sur place  Piscine  Serviettes  Sèche cheveux

 TV  Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


